
2013 年七月份總部來信台灣分團總部通訊員袁世敏 

親愛的神師、張團長、各位工作夥伴： 

大家好！愛爾蘭的天氣舒適宜人，希望台灣的天氣亦如是！這是此地夏天最

佳的時節，我們都盼望能持續如此，總部六月份的月會中，有些內容與大家

分享： 

1. 總部最近指派派特。唐納修弟兄續任總部的助理秘書，不過接下來幾個月

會有兩位職員的空缺，我們都為這個意向祈禱。無論碰到什麼困難的事，都

要記得手冊經常訓辭提到的：「應在所接觸的人身上，以及同伴們身上，重

新看到耶穌自己，並且由祂的母親-聖母服侍著。」我們遵照這個原則向聖

神祈求。 

2. 神師貝德神父談到方濟杜福弟兄宣真福品一事，需要大家祈求神蹟，有一

些聖堂放置請願箱，讓曾經得到過方濟杜福弟兄幫助的人都能夠將他們的請

願書投放，我們也應該效法他在世時每天都為全世界祈禱的精神。 

3. 為成立青年支團而努力一直是我們工作的重點。 

4. 另一項可行的工作就是拜訪有新生兒的家庭，除了可以更認識這個家庭，

也希望新生兒能夠受洗。 

5. 教會對每位人靈都有使命，而聖母軍的角色就是在堂區司鐸的指派下，協

助司鐸進行工作。 

6. 在信德年贈送信德卡。 

7. 每天要為基督徒合一祈禱，而不僅僅是在基督徒合一祈禱週當中，這是最

能夠親近聖母媽媽的一種方式。 

8. 巴西的聖母軍於七月九日出發到安哥拉，之後他們會到總部報告他們的工

作成果，請大家為他們此行祈禱。 

9. 總部月會中也提到視察的重要性，視察時可邀請一位非職員一起前往觀摩

學習。 
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10. 總部的派特。唐納修和派迪。費兩位弟兄剛結束他們的韓國視察工作，

並在總部月會中報告他們的視察內容，韓國的聖母軍是在 1953 年由聖高隆

會所成立的，到了今天，韓國有五十萬的聖母軍團員。這次兩位總部的弟兄

主要就是到光州，參加五月二十五日光州分團舉行的成立週年慶祝活動，慶

祝彌撒由光州主教、輔理主教及五十位神父共祭，有大約八千位聖母軍團員

參與。首爾分團的職員們表示他們希望明年的八月份能夠造訪總部。 

11. 來自阿根廷的布宜諾斯艾利斯分團的報告，許多年輕的阿根廷聖母軍團

員將參加七月份在巴西里約舉行的世界青年日；分團舉辦的基督旅行團負責

協助成立兩支聖母軍；在布宜諾斯艾利斯郊區的聖母軍團員組織一個特別的

團隊去探訪附近有許多移民居住的社區。薩爾塔分團為偏遠地區的部門舉行

了討論大會，討論的內容包括：如何效法追隨教宗方濟各去接觸最貧窮的人；

如何招募並成立青年支團，如何經過聖母，走向基督。 

總部神師貝德神父的神師訓話主題-耶穌聖心和聖母軍的靈修，他說如果我

們要描繪方濟杜福弟兄的信仰圖像，那麼他熱愛耶穌聖心的那份忠誠一定佔

了很大的份量，這一點並不是來自他的著作，而是來自他生命的見證。他刻

意地將一幅很大的耶穌聖心像掛在他的房間裡，所以無論一早睜眼所見或是

入睡前的最後一眼都可以看到耶穌聖心像；而他加入耶穌聖心戒酒先驅協會

的主要作用，自然不是為了戒酒的原因，而是完全出自於對耶穌聖心的愛。

他把「聖心入王家庭」的敬禮作為聖母軍主要的工作之一也是他終生堅持的

準則，從成立聖母軍開始的每一次會議他都特別推崇聖心。雖然手冊上沒有

提到公拜苦路的部份，但這也是他經常做的功課。 

貝德神父最後說：聖母軍的靈修也就是聖母的靈修，聖母的心和耶穌的心是

不可分的，而我們是否完完全全、積極地地將我們的靈修生活重心放在耶穌

聖心上？ 

最後祝各位夥伴們恩寵滿滿！ 

 

總部通訊員瑪麗。格蘭（2013/7/4） 
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